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静岡中央高等学校通信制同窓会/同窓会事務局 

 〒420-8502 静岡市葵区城北二丁目 29 番 1 号 

   電話：054-209-2431 ファックス：054-209-2278 

同窓会 HP：http//www.loco2008.jp/schg  

    継続と伝承     
このたび、第９代同窓会長という役をいただき、誠にありがとうございます。私のような若輩者がこの職を務

めることに力不足を否めないですが、副会長以下の役員をはじめ、中央高校の先生、事務職員の方々の多

大な協力と支援をいただく中で同窓会活動の運営が円滑になされていることに深く感謝申し上げます。なお、

私も同窓会役員として４年間携わっているのですが、毎年入会される新役員の力量、貢献度にはずいぶん

助けられていることもこの場を借りて御礼申し上げます。このような体制の中で同窓会会報 17 号を完成、掲

載に至った旨、感無量でございます。 

さて、歴代の会長、役員の皆様の思いを次の世代の人たちに伝えることはなかなか難しいですが、ぜひ現

在のスタッフを含め、未来の皆様方には、常に母校静岡中央通信制のために何ができるのかを考え続けて

欲しいという思いが私の偽らざる気持ちです。私も繋ぎ役として何か次のヒントになることをめぐらしていることに、

役員としてのやりがいを強く感じております。これからも時代とともに変化していくと思いますが、柔軟に対応し、

同窓生の皆様に愛され、喜んでいただけるような運営を目標として歩んでいけたらと願い挨拶と代えさせてい

ただきます。 

第 9 代同窓会会長 柴田 修 



   

 

 

 

 

 

 

    

                                           

ウイズコロナの状況で 

校長 寺島明彦  

    

同窓生の皆様には、日頃から母校である静岡中央高校に対する温かな御支援と御協力を賜り、

深く感謝を申し上げます。 

通信制における「自学自習」を基本とした学びは、それぞれの生活や環境の中での自由な学習

を可能としています。しかし、その学びがどれほどの困難を伴うものであるかについて、新型コ

ロナウイルスによる影響が続く中で、改めて強く感じました。 

世界中の多くの学生や生徒たちが、通常の通学がままならない中での訴え、孤独についての不

満を発信しています。同窓生の皆様方も現在の状況に色々なことを感じていらっしゃると思いま

すが、同時に、通信制での経験について、懐かしく思われているのではないかとも思います。 

今年度初めの臨時休校に際して、通信制では、入学式や始業スクーリングも中止せざるを得な

い状況となりました。今年度の行事予定等についてはいくつもの変更がありましたが、学校は通

常の体制に戻っています。しかし、この落ち着きを取り戻している状況も、まだ万全とは言えな

いものです。 

私たち教職員は、ウイズコロナの「新しい生活様式」の中でも、より良い学びのための体制を

整えたいと考えています。それは、通信制で学ぶ生徒の皆さんが、本校校歌の歌詞にある「この

手で明日の道切り拓く 光に胸張る自分になるんだ」と思えるようなサポートを行っていくこと

だと考えています。 

困難な状況が続く中ですが、皆様方の益々の御健勝と御活躍を祈念するとともに、変わらぬお

力添えをお願いいたします。 

 

 

 

 
 

 

 



   

 

 

 

母校の存在 

                   中央キャンパス副校長 左口 邦彦 

 

日本人の中には、自分自身が卒業した学校を“母校”と呼び、特別な想いを抱く人が多いと思い

ます。例えば、「母校が甲子園に初出場した！」というニュースを聞けば、野球部出身ではなくて

も「後輩のために」と快く寄付を申し出る卒業生もいることでしょう。中には、実際に甲子園まで

足を運び、のどを嗄らすほどの大きな声で声援を送り続ける人もいると思います。また、初めて出

会った相手が、実は同じ学校を卒業していたことが分かると、急に親近感が沸き、お互いの印象が

良くなったりすることもあるのではないでしょうか？理屈抜きで、“母校”という存在が、多くの

人々を引き付ける「磁石」のような役割を果たしていると思います。 

 一方で、少子化が進行する現代の日本では、過疎地域を中心として学校の統廃合が急速に進んで

います。静岡県内でも、高等学校の再編整備計画が進行中であり、数年先の統廃合が決定している

学校もあります。統廃合の結果、自分の“母校”という存在が姿を消し、悲しい思いを抱く卒業生

が数多くいることが想像されます。 

私自身、以前勤めていた学校が隣接する学校と合併し、名前も校舎も新しい学校として生まれ変

わるという経験をしました。それまで使用をしていた古い校舎が取り壊わされる作業工程も、その

一部始終を見ていました。ある時、校舎が重機で取り壊される様子をみていた卒業生が発した「無

くなった･･･」という一言と、その時彼女が見せた何とも言えない寂しいそうな横顔を今でも強く

覚えています。 

 統廃合により母校の名前が無くなり、かつて学んだ学び舎の姿が無くなったとしても、同窓会と

いう存在は残ります。同窓会は、多くの卒業生を結びつける不思議な魅力を持つ組織である同時に、

母校を支える貴重な存在であると言えるでしょう。 

 時代が昭和から平成、令和と変われども、今後も、変わることのない同窓会であってほしいと心

より願っています。 

 

 

 

  



   

 

 

 

「感動する出来事」 

東部キャンパス副校長 伊藤 正美 

 

この度、沼津工業高校より副校長として東部キャンパスに着任いたしました。 

赴任早々、スクーリングで生徒たちと会うのを楽しみにしていたところ、新型コロナウィルス感

染症拡大防止の一環として、入学式、始業スクーリング等が中止となり、また、長期のスクーリン

グ休止を余儀なくされました。４月から中央高校生たちの元気な姿を見ることを楽しみにしていた

のに、前例のない新年度を迎えました。それだけに現在、生徒たちが元気に学校で学ぶ姿を見るこ

とは、教員として何よりの喜びであります。 

そのような中、感動する出来事がありました。通信制の生徒たちは、部活動もなく、週 2 回のス

クーリングしか登校しないと思っていました。しかし、数名の生徒会の生徒たちが、スクーリング

以外の日に登校していました。そして、コロナ感染症防止の為に大変な思いをしている医療従事者

を守る為の医療用ガウン(簡易防護服)をポリ袋でたくさん作っていました。今の自分たちに何かで

きないかということで企画したようです。通信制の基本「自学自習」の精神から来る、自分で考え

て行動する力の育成の結果ではないかと感動を覚えました。 

卒業生の皆様には、在校生の豊かな学びを支えるサポーターとして、今後も御支援を賜りますよ

うよろしくお願いいたします。 

微力ながら同窓会と中央高校とのよき連絡調整役としても頑張りたいと存じますのでどうぞよ

ろしくお願いいたします。最後になりますが、皆様の益々の御活躍を祈念しております。 

  



   

 

 新しい学びのスタイル  

西部キャンパス副校長 伊藤 忍  

 

令和２年は後世の歴史に語り継がれる年となることと思います。新型コロナ禍により社会の行動

様式が一変した年です。学校社会にも多大な変革をもたらしました。多くの学校では、授業動画の

配信や家庭での課題学習に取り組んでいます。その様子から鑑みると、新しい学びのスタイルの原

型は「通信制の学習スタイル」であるといっていいでしょう。現在、静岡中央高校通信制の課程が

郵送で行っているレポートのやり取り、生徒が登校して参加しているスクーリングが、将来的に遠

隔・オンライン化された場合、まさに新しい学びのスタイルとなるのでしょう。同窓生の皆様は、

既に新しい学習スタイルのもとで高校を卒業したと言っても決して過言ではありません。 

しかし、そのスタイルでは生徒と教員のコミュニケーションが不足し、生徒が一人で悩みを抱え

てしまうということを危惧される方も多いと思います。ところが、本校通信制は生徒からの問合せ

や相談が日常的にとても多いのです。つまり、生徒が抱えている課題に教員が寄り添う体制が整っ

ているともいえます。教員から生徒への一方的なベクトルだけでなく、生徒から教員への太いベク

トルも十分に成立しています。ここに、双方向的な新しい学びのスタイルがあるのです。 

今後、より一層新しいテクノロジーを駆使した「新しい学びのスタイル」が展開されることかと

思います。その中で、個々の生徒に寄り添うという通信制のスタイルもまた新しい学びのスタイル

の重要なファクターとなることと思います。我々教職員はこの素晴らしい学校文化を大切にして、

通信制課程で学習を進める生徒の成長を見守っていきたいと考えています。 

最後になりますが、同窓生の方々は、いわゆる「新しい学び」を先取りした経験を生かし、社会

での益々の御活躍を期待しております。 

 

 

「過去」と「未来」を繋ぐ縁 

教頭 宮松 勇仁  

 

先日、高視聴率をあげたテレビドラマ「半沢直樹」の最終回が放送されました。 

その中で、中野渡頭取が半沢に「大和田君には当行の過去を、そして君には未来をそれぞれ託した」

と話すセリフがありました。たった 1文のセリフでしたが私には「過去」と「未来」という言葉が

強調されて記憶に残りました。 

 学校は、人生の限られた期間に、卒業という同じ目的をもった者が、同じ空間を共にするところ

です。そこでの学友との出会いはまさに、「偶然の出会い」とも言えるでしょう。さらに、本校通

信制の場合、在籍されている年代は幅広く、お住まいは県内全域に渡っています。「偶然の出会い」

の度合いは一層高くなり、他の高校では経験することが出来ないものでしょう。まさに「縁」があ

ったからこその「出会い」と言えます。 

同窓会とは、その「偶然の出会い」を「過去」から「未来」につなげていく存在です。「同窓会」

があるからこそ、「過去」の先輩と、そして「未来」の後輩との出会いを続けることができます。 

これからも中央高校通信制で学んだという「縁」を繋ぎ続け、本校通信制の課程同窓会が益々発

展されることをお祈りいたします。 



   

 

 
        PR〇FILE  

 

小椋 佳（おぐら けい） 
 

作詩・作曲家  

ローマ字表記 ： ＫＥＩ.ＯＧＬＡ  

 

 

1944 東京上野生まれ。1967 年東京大学卒業後、日本勧業銀行（現みずほ銀行）入行。同行に約四 

半世紀勤務、浜松支店長・本店財務サービス部長等を経て 1993 年退職。1994 年東京大学法学部

に 再入学。この間、1971 年初 LP アルバム「青春・砂漠の少年」発表。3 作目のアルバム「彷

徨」 100 万 枚のセールスを突破。以来、ソングライターとして「シクラメンのかほり」「俺たち

の旅」「愛しき 日々」「愛燦燦」等、多数のアーティストへ作品を提供。日本レコード大賞を始め

数々の賞を受賞。作詩 作曲・歌手活動の他、執筆活動や舞台創造も重ねる。2013 年遺言エッセイ

「生前葬コンサート」出版、 最後のオリジナルアルバム『闌（Takenawa）』リリース。2014 年 

NHK ホールにて 4 日間（25 曲/1 日・計 100 曲）に渡り『生前葬コンサート』を開催。1998 

年以降、歌と語らいで綴る公演「歌談の会」を、2010 年 より「歌紡ぎの会」を全国各地にて公演

開催中。 （約 380 字） "  K.OGLA_profile2019[264].pdf から抜粋。 

中央高校の皆さん、卒業生の皆さん、同窓会の皆さん、我が母校の校歌は、あの（シンガーソン

グライター）の小椋佳さんです。「俺たちの旅」ドラマ見ていました、「愛燦燦」いい歌です、「夢

芝居」梅沢富雄さん歌ってます。そして静岡に欠かせない歌は、あのうなぎパイのＣＭソング「ウ

ナギのげんき、根気、ゆうき、ほんき、ウナギ パイパイパイ」うなぎの呪文面白いと思います。

と言った感じで小椋佳さんの心温まるメロディーと歌詞で小椋佳さんの世界観が垣間見れるとて

もいい曲がたくさんあり校歌にして貰えた事に感謝します。 

これからも、お体に気をつけて音楽活動頑張ってください。ご協力下さりありがとうございました。 



   

 

 

東部キャンパス卒業（令和元年）作家の小山香乃実さんの作品 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

｟役員からのコメント｠ 

かわいらしくて、力強さも兼ね備えて、見ていると元気が出る作品です。 

ピンクの国の少女！なんて素敵なのでしょう。 

暖色を使用した温かみのあるイラストの中にもなにか強い感情が込められているように感じました。 

作品はとてつもなく素晴らしい作品だと思います。 

少女たちの目に何か“想い”が宿っているようで、不思議と惹かれます。 

同系色で、統一性があり、見ている側も心が弾むような作品ですね！とても可愛らしいです！ 

小山さん作品提供ありがとうございました。これからもお体に気をつけて活動頑張ってください。 



   

 

 

 中央キャンパス卒業（平成 28 年度） 藤原凱斗さん 

2016 年に静岡中央高等学校通信制を卒業した藤原凱斗と申します。 

この度は在学中にお世話になった方からお話を頂き文章を綴っています。 

 

僕は通信制を卒業してから役者・ナレーターの勉強をする専門学校に通い、只今は東京で声優

事務所にお世話になりながら駆け出しの役者・ナレーターをやっています。 

このお話を頂いた時、何を書けば良いのかを考えました。役者の話をしようにもまだまだ「役者

とは」なんて言う事を書ける身分ではないので、上京してから思った事を書いていこうと思いま

す。 

 

「習うは一生」ということわざがあります。意味としては「新しい事を知り、身につけていく為

に一生かけて学んでいく」と言う事らしいです。 

 

上京してから一年が経ち、有難い事に沢山の方にお話を伺う機会に恵まれて多くの事を学ばせ

て頂きました。その出会ったほとんどの方が「まだまだ全然駄目」と言っているのです。未熟者

の僕にではなく自分の事を、驚いてしまいますよね。僕なんてまだまだなんて言葉を使う事すら

まだまだなんだと、ことわざの様に、何かを学ぶ事に終わりは無いんだなと染み染み感じていま

す。 

 

学びとは自分を豊かにするものなのかなと思います。自動車王ヘンリー・フォードさんが『20

歳だろう 80 歳だろうと学ぶ事を辞めたら老人である。学び続ける者は若さを保つ事が出来る』

という言葉を残しています。なかなか強い言葉を使っていますね。老人であるという言葉は個人

的な見解なので分からないのですが、若さを保つという言葉はその通りだと思います。学びと言

うと、難しく考えて机に向かい合う事、資格自分の仕事に関わる事と考えがちですが、趣味や気

になる事などの難しくなく、気軽に取り組める事も学びのひとつだと思います。自分の楽しい

事、出来る事が増える事はとても楽しく、楽しい事をしている人はとても輝いていて素敵で若々

しく見えます。 

 

中央高校には、様々な年齢の方、色んな職業の方が沢山います。沢山の出会いがあります。そ

ういった方々と出会い話をすると、今まで知らなかった事、きっかけがなくてなかなか出来なか

った事をこれを機に学んでみようと思う事があります。中央高校はそんなきっかけで溢れている

場所だと思います。僕も自分とは違う年齢の方と関わり、夢を語って、背中を押してもらったり

と今の自分がいるのは中央高校で色んな出会いを得たからこそだと思っています。是非色んな方

と関わり、学びのきっかけを見つけてみてください。 

最後に、役者としてもナレーターとしてもまだまだ未熟者で、代表作などがないですがこれから

も学びを続けて頑張って行きますので、皆様も学びをやめず、楽しく輝きながら生きて行きまし

ょう。読みづらい文章でしたが読んで頂きありがとうございました。 

 

藤原さん、同窓会会報にご協力くださりありがとうございました！役員一同今後のご活躍応援しておりますの

で、お体に気をつけてがんばってください。ありがとうございました。  



   

 

 

先生へのインタビューⅠ

東部キャンパス英語教諭 望月泰明先生  

 

先生の個人的ニュース 

姪っ子が就職して独立したことと、定年になったことが一番の個人的ニュースですね。 

とくに姪っ子が無事に独立をして、これから社会へと旅立つスタートを切れたことが叔父として嬉

しいです。また定年を無事に迎えることができて、ほっとしています。 

 

最近の趣味 

昔からの趣味で CD 集めをしています。実はかなり集めていて、枚数とか興味がある人は私に直

接聞いてもらえれば教えるかもしれませんね。 

また定年退職してからはギターをもう一度弾き始めようかなと思っています。 

最初の赴任校では、生徒と一緒にバンドを組んで学校の行事とかで演奏していました。RC サクセ

ションなどをやりました。聖飢魔Ⅱは教員バンドでやりました。メイクして演奏しましたよ。写真

もあるかも。今では懐かしい思い出ですが、久しぶりに弾きたいなと考えていたので、ボケ防止の

ためにも再開するつもりです。 

 

先生が大切にしている言葉 

All work and no play makes Jack a dull boy. 

これを直訳すると「勉強ばかりで遊ばないとジャックはつまらない少年になる。」という意味です。 

勉強ばかりしていてもダメ、遊びばかりでもダメ。日本語では「よく学び、よく遊べ。」ですね。

両方をバランス良くすることでバランス感覚の優れた人間になれる。私はこの言葉が好きであり、

私自身も目指していますが、皆さんにも目指してほしいですね。 

 

人生の先輩として伝えたいこと 

これは先ほど言った All work and no play makes Jack a dull boy.にもつながりますが、違うこと

に挑戦したり取り組むことで学べることは多くある。そこから新たな答えや何かを見つけ出すこと

もできます。行き詰まったりしたら、とりあえず作業をやめて気分を切り替えてみてください。気

分が切り替わったと思ったら再び作業するとはかどりますよ。 

 

今の OB に一言 

静岡中央高校通信制を卒業した皆さんは、全日制の人たちに比べ、様々な困難や試練を乗り越え、

社会人として活躍している人も多いのではないでしょうか。社会人になっても、なかなか認められ

なかったり上手くいかない人もいると思いますが、そういう時でも落ち込まないでください。なぜ

ならあなたが今頑張っているということは必ず誰かが見てくれていますし、評価してくれるはずで

す。今は報われなくとも努力していれば報われる可能性はゼロではない。 

本校通信制を卒業した皆さんなら大丈夫です。自分の今までの努力に自信を持って下さい。自分に

自信を持って下さい。皆さんのこれからのご健闘をお祈りしています。 

 



   

 

   

笑顔で養護教諭は“天職”です 

 

中央キャンパス I・T 先生（前養護教諭）   

 

１  養護教諭になられたきっかけは？ 

育児相談をしていた頃、お正月にデパートでばったり出会った知人にやってみない（養護

教論）？が始まりです。 

看護師から助産婦、そして養護教論になりました。気が付けば 13 年になります。 

 

 

２  保健室で生徒接して、気をつけていらっしゃることは？ 

＊ 生徒の話を聴くだけでなく、生徒に喋ってもらうことが元気になってもらう秘訣だと

思っています。 

＊ 怪我を治すだけでなく、一緒に“こころ“の手当てにも気づくことが、わたしの特技

かなぁ。 

  

 

３  保健室に来た生徒たちが将来どの様になって欲しいですか？ 

自分から声を掛けることや話すことも苦手だった人たちが卒業して、元気な顔で過ごして

いれること。生きづらいと思い込んでいた人たちが、頑張って働いていること。 

全ての子どもたちが幸せになって欲しい。一人でも今より良くなって欲しい。 

と、そのことの一助になればとこれまでの経験を（看護師、助産婦）活かして養護教論を続

けてきました。 

 

 

４  先生がされているリラックス法は何ですか？ 

一人旅です。一人で計画をして知らない土地を好奇心旺盛に見て回ることです。 

非日常が私の明日への活力源です。 

 

 

５  最後に同窓生へのエールと、座右の銘をお願いします。 

「楽あれば苦あり」「七転び八起き」がモットーです。 

挫折を感じても人生 80 年、まだまだ大丈夫、と 私も生きていきます。 

だから同窓生の皆さん！一緒に楽しく歩みましょう‼ 



   

 

 

子どもの頃の夢は続く、、体育教師 

中央キャンパス保健体育教諭  大石なつき先生  

 １ 中央高校にいらっしゃるまでの経緯をおしえてください。 

小学三年生のとき、陸上専門の素晴らしい先生に出会えて、教師になりたいと思いました。大

好きな先生に憧れて、教師を目指すようになり、その夢は一度も変わりませんでした。 

教師になって１８年です。全日制高校に８年、そこで結婚、出産と忙しい日々を送ってました。

中央高校にきて、1１年目になりました。 

 

 ２ 教論として心掛けていること。 

 どう生徒と接するか、を大切にしています。 

先生のおかげで体育が嫌いじゃなくなったよ、と言ってもらえること。そして、体育の単位が取れ

て喜んでもらえることがとてもうれしいです。 

 無理のない運動を一生続けて欲しいと思っています。そのため、幅広い年齢層の生徒たちに楽し

みながら、からだを動かす授業内容を考えています。 

  

担任としては、なるべくたくさん「クラス通信」を生徒に届けるように心掛けています。【私】と

いう教師を知って欲しくて、書いています。これからも、続けたいです。 
 

 

３ 大石先生が思う中央高校の印象や良いところは。 
 

卒業を目指して努力している生徒、サポートしている先生。それに真摯に応える生徒の皆さん

が素晴らしいと思います。スクーリングが週二回しかありませんので、生徒に合うのは限られます。

先生と生徒、距離があり近すぎないからこそ、お互いが気づかい信頼できることもあるのかもしれ

ません。 

たくさんの生徒の皆さんに接して、私自身も成長させてもらいました。 
 

４ 今までで、嬉しかったできごと。 

＊娘が保育園児のとき、「学校の先生になる❢」と言ったとき時はビックリしましたが、嬉しか

ったです。 （笑）      ― 先生って大変だよー 

＊静岡県の公立高校で初めて“通級”指導を始めました。少しずつ成果あげており、先生方と

共に 喜びを感じています。多様な学び、授業以外の支援も先生方とがんばってます。 

＊何よりも一番は生徒が卒業できた日、嬉しくて涙、涙です。  

  

 ５ 卒業生に伝えたいこと。 
 

 

“頼まれごとは、試されごと“だと教えてもらったことがあります。まずはやってみましょう。 

失敗したら、誰かが助けてくれます。思い切って進んでみましょう。 

卒業したら、お別れではありません。苦労してないかな、誰かに相談してるかな。 

私たち教師は近況を教えてもらうことが、励みになります。何か心配なことあれば、いつでも連絡

してください。



   

 

 

 

                          

                 

 

 中央キャンパス書道教諭 外山好司先生  

 

 

「並」字は「立」と「立」が組み合わさった会意文字であり、並び立つ象形から

「並ぶ」を意味する。本作は人が６組１２人で並んでいる。青、赤、黄など多彩な

色で人が存在する。私は、このそれぞれの色を人種や思想、言語を持つ様々な人だ

と考える。「並ぶ」は「列などを作って位置する」という意味の他に、「力の程度に

優劣が無く、対等である」という意味がある。そこには何の隔たりも無く、いろん

な色の人々が手を繋ぎ並んで立っている。いわば、「平和の象徴」と言っても過言で

はないだろう。 （文／本校生徒 坂本ひかる『書道レポート鑑賞課題より』） 



   

 

中央キャンパス美術教諭 木下仁美先生  

タイトル『金繕い』 

 

 

 

コメント 

 これまで私は「手触り」を大切にしてきたが、ステイホームの時間は、手触りのない架空の色や

形に精神を助けられた。最近は、何にしても、消費し作り続けることに疑問を感じずにはいられな

い。既に存在しているものを作り変えたり直したり、引き続き架空の色や形で遊んだり鑑賞したり

して今後を探っている。 

 2020 年、大切にしていた茶碗を金で繕う術を学び、かつて諦めた楽器を再び始めた。欠けてい

る部分を補いな 

がら、綻びることを恐れず自分を使い尽くそうと思う。 

  



   

 

 

 

 

 

同窓会学校担当より 

 

 今年度、通信制同窓会の学校担当となりました笠原康男と申します。 

 2014 年に赴任しまして 6 年が経とうとしています。そして 3 月に定年退職いたします。教員生

活 38年間の最後を通信制に勤めさせていただき大変ありがたいことだと思っております。 

 いろんな生徒さんと関わらせていただき、多くのことを勉強させていただきました。私は国語担

当なのですが、なかには国語という教科が本当に好きで一生懸命取り組んでくれた生徒さんとも会

うことができました。そういう時はとてもうれしく思います。 

 また、私よりも年配の方とも知り合いになれて、貴重な経験をさせていただいているとありがた

く思っています。そういう方々には、私などが今更何をお教えできるのかと恐れ多いと感じてきま

した。むしろいろんな話をさせていただいたなかで教えていただくことのほうが多かった感じでし

た。 

 同窓会の仕事は今までのさまざまな仕事のなかで初めてでした。全日制の同窓会がどんな感じな

のかわからないのですが、通信制の同窓会はなんとなく結束が強いような感じがしました。それだ

け通信制で学び卒業することは大変なことで愛着があるのだなあと思いました。 

 これからも中央高校通信制同窓会の益々の発展を祈念しています。いつまでも在校生、そして卒

業生の心のよりどころであってもらいたいなあと思います。 

 

令和 2（2020）年度通信制同窓会担当 笠原 

 

 

 ここ 3 年間は同窓会役員会としても大きな変化の時期だったのではないでしょうか。ホームペ

ージの一般公開、「同窓会会報」の電子化、同窓会会費の大幅減額決行、同窓会会計の見直し等、

現状に則した対応を迅速に実行してきました。これらが遂行できたのも柴田修会長のリーダーシッ

プの下で各役員の方々がよく思案し、協力された賜物ではなかったかと思います。また、1 年前に

は予期もできなかったコロナ禍の中で、この度も「静岡中央高同窓会会報第 17 号」の刊行までに

いたることができたことはまさに静岡中央高校通信制同窓会の底力が如何なく発揮された証しで

しょう。 

 令和 5 年には、本校創立 30 周年を迎えますが、同窓会役員会としても様々な企画案がだされて

いますね。これからも本校の益々の発展のために貢献されることを心から祈念いたします。   

後藤正人 

 

 

  



   

 

 

生活体験発表   

   

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡中央高校では下記のとおり静岡県内に在住の科目履修生を募集しています。科目の（ ）内の数字は単位数です

履修科目 国語総合(3)国語総合演習(3)現代文 B(3)現代文演習(3)古典 B(3)古典 B演習(3)   

  世界史 B(4)日本史 B(4)地理 B(4)現代社会(2)政治.経済(2)倫理(2)数学Ⅰ(3)数学Ⅱ(4) 

  数学 A(2)科学と人間生活(3)物理基礎(3)化学基礎(3)生物基礎(3) 

  保健(2)コミュニケーション英語Ⅰ(3)コミュニケーション英語Ⅱ(3) 

  英語表現Ⅰ(3)家庭総合(4)子どもの発達と保育(2)服飾文化(2)フードデザイン(3)音楽Ⅰ（2) 

  音楽表現(2)美術Ⅰ(2)美術表現(2)書道Ⅰ(2)書表現(2)社会と情報(2)ビジネス基礎(4) 

  簿記(4)経済活動と法(3)社会福祉基礎(3)         

履修期間 令和 3年度（レポート受付開始から最終学習締め切りまで）     

履修上限 3科目又は 10単位（3科目までなら 10単位超えても可、10単位までなら 3科目を超えても可） 

受講料 1単位につき 336円（学修が完了した科目には修了証が発行されます）*入学料は無料です 

申し込み 
出願書類（併修生・科目履修生用）に必要事項を記入の上、受付締切日（要間合せ）までに郵送で出

願します。 

問い合わせ 静岡県立静岡中央高校 電話０５４－２０９－２４３１       

体育大会 

学校の風景 



   

 

 

  

静岡県立静岡中央高等学校通信制の課程同窓会則  

 

第１章  総則  

 

第 1 条  本会は静岡県立静岡中央高等学校通信制の課程同窓会と称する。  

第２条  事務局を静岡県立静岡中央高等学校通信制の課程（以下「母校」という。）内に置く。  

第３条  本会は会員相互の親睦をはかることならびに母校の発展に寄与することを目的とする。  

 

第４条  本会は第３条の目的達成のため次の事業を行う。  

1 会報（誌）および会員名簿の発行  

2 母校の発展に寄与する事業  

3 その他本会の目的達成に必要と認める事業  

 

第２章  会員  

第５条  本会は次の会員を以て組織する。  

1 通常会員…母校の卒業生  

2 特別会員…母校の現職員及び旧職員  

3 賛助会員…本会に対し特に功労があり、役員会の承認を得たもの  

 

第３章  支部  

第６条  本会に支部を置くことができる。  

第７条  支部は東部・中部・西部をひとつの地域とし、 10 名以上の会員をもって設けることができる。 

 

第８条  他に支部を設けるときまたは統廃合するときは役員会の承認を得なければならない。  

 

第９条  支部の組織および運営については会則に定めるもののほか別に定める。  

 

第４章  役職員  

第 10 条  本会は次の役員を置く。  

1 会長   １名…会長は本会を代表し会務を整理する。  

2 副会長  １名…副会長は会長を補佐し会長事故あるときはその職務を代行する。  

3 理事   若干名…理事は会長の指示に従い会務を分掌する。  

4 幹事   若干名…幹事は年度ごとの課程を代表し会員の連絡にあたる。  

5 会計   ２名…会計は本会の会計事務を処理する。  

6 監査   ２名…監査は本会の会計を監査する。  

7 支部に支部長、副支部長を置く…支部の会務を分掌する。  

8 事務局に庶務係、経理係を置く…会長の指示により会務を処理する。  

第 11 条  役員の選任は次による。  

1 会長、副会長、監査は会員中より役員会において選出する。  

2 理事、幹事、会計は会長が会員中より選び委嘱する。  

3 部会長、副部会長は各部会員の中から選出する。  

4 支部長、副支部長は各支部会員の中から選出する。  

5 事務局職員は会長が委嘱する。  

第 12 条  役員の任期は４年間とし、再任を妨げない。欠員を生じたときは必要に応じて補充する。  

任期は、前任者の残任期間とする。  



   

 

第 13 条 本会の顧問に母校の校長を推挙する。顧問は重要な事項について、会長の諮問に応じる。 

  

第５章 会議  

第 14 条 会議は、総会、役員会とする。 

会議は会長が招集し、その会議の議長となる。 

 

第 15 条 総会は必要に応じて開くことができる。総会においては次のことを行う。 

1 会務の報告 

2 会計報告 

3 会則改正の承認に関すること 

4 その他役員会において必要と認めたこと 

 

第 16 条 役員会は会長、副会長、理事、幹事、事務局職員および監査をもって組織し、必要に応じて開催する。役員会におい

ては次のことを行う。 

 

1 会則改正に関すること 

2 会則施行細則に関すること 

3 役員の選任に関すること 

4 その他役員会において必要と認めたこと 

 

第 17 条 支部長会は会長が招集し、随時開催し連絡調整にあたる。 

   

第 18 条 会議はこれを構成するものの２分の１以上の出席により開催することを 

    原則とする。 

第 19 条 会議の議事は出席会員の過半数の同意をもって決し、可否同数のときは議長の決するところによる。 

  

第 20 条 止むを得ない理由のため会議に出席できないものは他の構成員を代理人 

として表決の委任をすることができる。この場合前２条の適用については出席したものとみなす。 

 

第６章 会費及び会計 

第 21 条 本会の経費は、会費、寄付金その他の収入をもってあてる。 

第 22 条 通常会員は母校卒業時に入会の際、別に定めるところの会費を納める。 

第 23 条 本会の会計年度は毎年４月１日にはじまり翌年３月３１日に終わる。 

 

第７章 附則 

第 24 条 本会に必要な細則は役員会で定める。 

第 25 条 この会則は平成 21年７月５日から実施する。ただし、当分の間、弾力的な運用ができるものとする。 

第 26 条 この会則は平成 30年４月１日から実施する。ただし、当分の間、弾力的な運用ができるものとする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

    

 

 

 

 

 

 

 

  

    

収 入 総 額 2,394,908 円
支 出 総 額 915,078 円
差 引 残 額 1,479,830 円 (次年度へ繰越)

🔶収入の部
（単位: 円）

科          目 予 算 額  (A) 決 算 額  (B) 比較増減額 (B-A)

入会金 350,000 364,920 14,920

雑収入 85 14 △７１

繰越金 1,849,315 2,029,974 180,659

合            計 2,199,400 2,394,908 195,508

🔶支出の部
（単位: 円）

科            目 予    算    額 流用増減額 予算現額  (A) 決 算 額  (B) 比較増減額 (A-B) 備　          考

会務費 1,330,000 0 1,330,000 915,078 414,922

    会議費 10,000 0 10,000 0 10,000

    旅費 400,000 0 400,000 155,240 244,760

    需用費 400,000 0 400,000 204,876 195,124

   役務費 300,000 0 300,000 426,622 △126,622

   使用料 210,000 0 210,000 119,340 90,660

    諸費 10,000 0 10,000 9,000 1,000

同窓会のつどい費 300,000 0 300,000 0 300,000

奨励費 10,000 0 10,000 0 10,000

予備費 559,400 0 559,400 0 559,400

合            計 2,199,400 0 2,199,400 915,078 1,284,322

上記のとおり報告します。

平成30年3月31日 平成29年度 静岡県立静岡中央高等学校通信制同窓会会計

会長　柳沢信治

（監査報告）

上記の決算について証拠書類、出納簿を精査したところ、適正かつ正確であることを認めます。

平成30年3月31日 平成29年度 静岡県立静岡中央高等学校通信制同窓会会計

会計監査 篠原史子 　　会計監査 柴田　修

平成２９年度 静岡県立静岡中央高等学校通信制同窓会会計決算書

備                                              考



   

 

 

 

  

収 入 総 額 1,679,842 円
支 出 総 額 241,908 円
差 引 残 額 1,437,934 円 (次年度へ繰越)

🔶収入の部

（単位: 円）

科          目 予 算 額  (A) 決 算 額  (B) 比較増減額 (B-A)

入会金 350,000 200,000 △150,000

雑収入 85 12 △73

繰越金 1,849,315 1,479,830 △369,485

合            計 2,199,400 1,679,842 △519,558

🔶支出の部

（単位: 円）

科            目 予    算    額 流用増減額 予算現額  (A) 決 算 額  (B) 比較増減額 (A-B) 備　          考

会務費 1,330,000 0 1,330,000 241,908 1,088,092

　　会議費 10,000 0 10,000 0 10,000

　　旅費 400,000 0 400,000 131,799 268,201

　　需用費 400,000 0 400,000 44,769 355,231

　　役務費 300,000 0 300,000 0 300,000

　　使用料 210,000 0 210,000 65,340 146,600

　　諸費 10,000 0 10,000 0 10,000

同窓会のつどい費 300,000 0 300,000 0 300,000

奨励費 10,000 0 10,000 0 10,000

予備費 559,400 0 559,400 0 559,400

合            計 2,199,400 0 2,199,400 241,908 1,957,492

上記のとおり報告します。

平成31年3月31日 平成30年度 静岡県立静岡中央高等学校通信制同窓会会計

会長　柳沢信治

（監査報告）

上記の決算について証拠書類、出納簿を精査したところ、適正かつ正確であることを認めます。

平成31年3月31日 平成30年度 静岡県立静岡中央高等学校通信制同窓会会計

会計監査 柴田　修 会計監査 石川孝豊

平成30年度 静岡県立静岡中央高等学校通信制同窓会会計決算書

備                                              考



   

 

  



   

 

 

 同窓会ホームページを立ち上げました、中央高等学校ホームページでも閲覧できますがス

マホや携帯で見やすい設定になっています。 

この QR コードを使って是非閲覧してみてください。 

   QR コード 

URL  :http://www.loco2008.jp/schg/ 

  

                           

編集後記      

会報初のデジタル化、いかがでしたでしょうか？  

役員それぞれに生活があって、テキパキと作業が進むわけではありませんでした。それ

でも、みんなで一生懸命つくりましたので、温かい目で見ていただけると嬉しいです。 

細々と活動している役員会ですが、これからも、“同窓会”の価値を、つくり続けてい

きたいと思っています。ありがとうございました。             〔青〕 

                            
 

 

 

同窓会メール発信を立ち上げました。 

同窓会専用メール発信を立ち上げました。このメール発信に登録していただくと 同窓

会からお知らせメールが届きます。 

登録の仕方 

① 下記アドレスに空メールを送信または、この QR コードを使って送信してください。 

②しばらくすると登録メールが返信され、そのメールに登録ページ（URL）が記載され

ています。 

③ そのページを開くと、氏名、在学中の居住区、卒業年度（西暦）学籍番号が入力でき

ます。 

④入力が済むと完了です。 

アドレス  schg@loco2008.jp         

QR コードの管理は厳重にお願いします 

mailto:schg@loco2008.jp


   

 

令和 2年度紹介 

 

 

【編集．掲載】静岡県立静岡中央高等学校通信制の課程同窓会 

     〒４２０－８５０２  静岡市葵区城北 2丁目 29番 1 

同窓会役員からの言葉 

 

とにかく時間との戦いだった。でも、色々な人たちのお陰でやっと出来

上がった会報だった気がします、本当に皆様のお陰で形になった事に感謝

します。ありがとうございました。            Ｏ.Ｓ 

 

 

中央高校の 3 年間、科目履修生の 2 年間の学びは私に心の栄養を与えて

もらいました。                     Ｓ.Ｏ 

 

 

会報に携わっている方々の思いに触れて、この同窓会会報は卒業した後

もみんなを繋ぐ素晴らしいものだと思いました。このような情勢で大変な

こともあると思いますが、皆でがんばりましょう。     Ｒ.Ｎ 

 

 

中央高校で学んだ 4 年間で私の人生はたくさんの彩りがされました。お

世話になった先生方や友達には感謝しかありません。中央高校での学びが

あってこその今の私だと思っています。 

在校生の方々はさまざまな理由で入学されていると思いますが、今の学

びを大切に卒業という目標に向って頑張ってください。   Ｔ.Ｓ 

 

 

中央高校での日々を通して、毎日を丁寧に、自分のペースで歩んでいく

ことが大切だと気づかされました。世界が忙しく変化していくなかでも、

それは変わらないと思います。これからも、中央高校で見つけた自分のペ

ースを見失わずに生きていきたいです。          M.A 

 

 

先生たちが、とこさぽで１人１人に勉強を教えてくれたことが、嬉しか

ったです。大変だったけど、通学でき卒業までたどり着きました。 

                           C.N 

役職 氏名 地区

会長 柴田 修 中部

副会長 大塚　晶子 中部

監査 長澤　玲奈 中部

監査 岩本　麻依 西部

幹事 石井　芙美香 東部

幹事 青野佳奈子 東部

幹事 斎藤　拓 中部

会計 川崎　隼人 中部

会計 玉利　真子 西部

会計 三澤　宗輝 東部

理事 石川　孝豊 東部

理事 伊藤　悠夢 西部

理事 佐野　康平 東部

理事 岸本　七南 西部

理事 佐野　弘希 中部

理事 廣瀬　理沙 東部

理事 山本　直美 中部

理事 鈴木　英美 西部

理事 神谷　京子 西部

理事 西山　春希 中部

理事 石川　舞波 中部

理事 高橋　章子 西部

理事 鈴木　楓佳 西部

理事 朝岡　茉子 中部

理事 西森　千夏 中部

理事 草彅　麻衣 東部

理事 松ノ元麻希 中部

理事 森　杏佳 中部

理事 鈴木　伶奈 西部

理事 猪股　七海 西部

理事 萩尾　麗々 中部

理事 小關　真生 東部

理事 山崎　由貴 東部

理事 半山　真帆 東部


